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ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 403/19 del 25 giugno 2019 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00 – 10,00 

                                             

ORARIO INIZIO SEDUTA 10,00 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA    
ORA  

USCITA 

ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

  

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10,00 11,45   

Ficarra                    Elio 

 

P / / 10,10 11,45   

Amella                   Concetta A / / / /   

Giaconia         Massimiliano 

 

P 09,00 09,00 10,00 10,50   

Meli                       Caterina           

 

A / / / /   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

L’anno 2019, il giorno 31 del mese di luglio, la Commissione si è riunita presso la propria sede, giusta 

convocazione prot. n.403/19 del 25 giugno 2019. Alle ore 09,00 è presente il consigliere Giaconia 

pertanto si rinvia di un’ora. Alle ore 10,00 oltre al Presidente è presente il consigliere Giaconia, Il 

Presidente Caracausi assistito dalla segretaria supplente Angela Scafidi constatata la presenza del numero 

legale dichiara aperta la seduta. All’Odg. 1) Incontri con i dirigenti degli uffici di riferimento; 2) varie ed 

eventuali. Alle ore 10,10 entra il cons Ficarra.  

In data odierna è stato invitato l’Arch. Sarta, giusta nota prot. 459/19 del 12 luglio 2019. All’incontro era 

stato invitato anche l’Ass. Catania che non potrà presenziare per impegni istituzionali pregressi. Gli 

argomenti in trattazione in data odierna riguardano la passerella di Barcarello, il porticciolo di Vergine 

Maria ed in aggiunta il Presidente attenziona anche la zona della costa sud della Città .  

In ordine alla Passerella di Barcarello il Presidente, considerato che i continui interventi non sono stati 

risolutivi, pensa che sarebbe opportuno, se si deve procedere con il ripristino della stessa usare un materiale 

che duri nel tempo, perché così si spreca solo denaro e il lavoro si rende vano. In alternativa sarebbe più 

opportuno dismetterla. Interviene a tal proposito l’arch. Sarta il quale ricorda che negli ultimi anni sono stati 

effettuati più interventi in piccoli tratti, attraverso fondi europei e pertanto insistono alcuni vincoli 

sull’utilizzo degli stessi. Rispetto agli anni scorsi si è pensato di rimodulare l’intervento ponendo sulla 

struttura in ferro una lamiera di zinco su cui porre delle tavole di legno. Tale intervento sarà eseguibile in 

autunno. Le somme necessarie sono già disponibili ed è stato nominato recentemente il RUP che si è già 

adoperato per l’affidamento dei lavori. Il Presidente chiede se si può intervenire prima dell’estate, ma gli 

viene detto dall’arch. che non è possibile per un problema procedurale e non vi sono i tempi necessari.  

 Il cons. Giaconia ricorda che l’ass. Catania si era impegnato affinché la venisse messo in sicurezza entro 

l’estate. L’arch. Sarta risponde che così non sarà. Aggiunge, altresì, che al di là di questo progetto in itinere, 

si è sviluppata l’idea di realizzare una passerella in pietra, ma ancora non sono stati acquisiti i pareri.  

Il Presidente chiede se i 60 mila euro previsti per i lavori da eseguire il prossimo autunno possano essere 

spostati per effettuare lavori sempre all’interno di Sferracavallo. L’Arch. non ne è a conoscenza e si riserva 

di verificare se fattibile. Secondo il cons. Giaconia sarebbe opportuno convocare nuovamente l’Ass. catania 

per affrontare tale aspetto.   

Il Presidente pone l’attenzione sul Porticciolo di Vergine Maria e nel ricordare che la Giunta ha approvato il 

ripristino di detto porticciolo comunica che il dott. Liotti di Legambiente Mesogeo il quale contattato 

telefonicamente, riferisce che la scuola di Vergine Maria collocata nei pressi del porticciolo, è a rischio R4, 
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quindi perché non prevedere la spesa per la messa in sicurezza della scuola piuttosto che per il porticciolo 

che tra l’altro ricade nell’area della Tonnara che risulta essere di proprietà privata. L’arch. Sarta riferisce 

che all’interno del porticciolo non c’è alcun pericolo della caduta dei massi e la scuola è di pertinenza di 

altro settore comunale.   

L’arch. Sarta fa un excursus del porticciolo evidenziandone la dimensione a partire dal 1700 per arrivare 

alla situazione odierna. Ricorda che necessita intervenire con il carotaggio, che è già in programma per i 

primi di agosto e che il progetto di ristrutturazione del porticciolo, sé finanziato, con i Fondi Europei e 

destinazioni vincolate. 

A questo punto il Presidente pone l’attenzione sul Porticciolo della Bandita e chiede delucidazioni in 

merito. L’arch. risponde che è stato nominato lui come RUP del progetto, cita la Determina Dirigenziale n. 

4903 del 18/04/2019° firma del Capoarea dott. Raineri e riferisce che le ditte appaltatrici sono due, ossia la 

SOGEMAR e la GEOPLANS, ma una delle due, non ricorda quale, non è in regola con il DURC, per cui è 

stata sollecitata a regolarizzare il tutto e se non dovesse adoperarsi in tal senso si rischia di dover procedere 

con ulteriore bando per la definizione del nuovo appalto. Si parla di un ampliamento del porticciolo e ciò è 

previsto dal PUDM. L’arch. riferisce che prossimamente si incontrerà con l’assessore Prestigiacomo per 

capire in termini di costi-benefici se è preferibile mantenere il porticciolo così oppure se pensare ad un 

possibile ampliamento. Il Presidente chiede se è possibile spostare la sabbia e l’arch. risponde che una 

variante in corso d’opera non è facilmente fattibile.  

Alle ore 10,50 esce il cons. Giaconia 

Il presidente Caracausi comunica che la Regione ha messo a bando alcuni immobili sulla costa fra cui la 

passerella di Romagnolo e chiede se c’è la volontà di partecipare come Amministrazione Comunale a tale 

bando e se è a conoscenza di questa volontà politica da parte dell’assessore Prestigiacomo. Inoltre chiede, se 

il Comune di Palermo, ha in concessione alcuni tratti di spiaggia in costa sud da poter assegnare nelle 

modalità di legge a qualche associazione per realizzare un solarium. L’arch. Sarta riferisce che non ci sono 

aree assegnate al Comune di Palermo. Il Presidente chiede inoltre informazioni sullo stato del PUDM e 

l’arch. Sarta riferisce che la Giunta  lo ha approvato ed è stato trasmesso alla Ragioneria e si è in attesa delle 

determinazioni della stessa per portarlo in aula.  

A tal proposito il presidente Caracausi chiede copia dello stesso e l’architetto si impegna a mandarlo su 

DVD.   

Esauriti gli argomenti alle ore 11,45 il Presidente chiude la seduta.  

 
ORARIO FINE SEDUTA 11,45       

                                                                                                                                 IL PRESIDENTE 

La segretaria   supplente                                                                                           Paolo Caracausi 

Angela Scafidi                                                                                                                    

 

                                                                                                                         

  


